

Di tahun 1539 beliau telah mengalahkan Aru.⁷ Setelah itu beliau hendak memperkenalkan negeri Aceh yang megah itu dengan Kerajaan Turki Osmani, yang sejak Sultan Salim I menaklukkan Mesir (1516) dan sekaligus mengalahkan Kerajaan Mameluk serta menawan Khalifah Bani Abbas terakhir yang berkedudukan di Mesir itu. Beliau juga mengirimkan delegasi Kerajaan Aceh datang untuk menghadap ke Kholifah Sultan Salim II (1516 - 1573) di Istanbul.⁸

Pemerintahan Al Qohhar selama 31 tahun adalah zaman gemilang bagi Aceh Darussalam, baginda telah melaksanakan tugas sejarah sebaik baiknya.

Sultan Alaudin Ri'ayat Syah, di sebut juga Alauddin Al Khair (yang baik). Beliau wafat pada tahun 1568, setelah membangun Kerajaan Aceh Darussalam yang besar.

4. Sultan Husain (1568 - 1575).

Sultan Husain yang bergelar Ali Ri'ayat -

7. Proyek Penelitian Dan Pencatatan Kebudayaan Daerah Dikbud. Sejarah Daerah Propinsi Aceh. Penerbit Dikbud Aceh, hal 63, 1978.

8. Prof Dr. Hamka, Op. cit, hal. 192.

Syah adalah putra Sultan Alaudin Ri'ayat Syah beliau meneruskan politik ayahnya yaitu menentang Portugis. Perjuangan menentang Portugis adalah penentuan sejarah hidup dan matinya Kerajaan Aceh Darussalam. Sejak saat itu para raja Aceh telah bertekad bahwa Aceh adalah Serambi Mekkah, terutama sejak meningkatnya hubungan persahabatan dengan Kerajaan Mongol di India. Dan pada masanya Kerajaan Aceh Darussalam telah mashur sampai ke Turki di Istanbul, Mongol di angkara, Syah Abbas di Tabriz. Dan kapal kapal berlayar membawa dagangan keseluruh penjuru, dan kapal kapal dagang bangsa lain berlabuh di pelabuhan pelabuhan Aceh.

Pada tahun 1573 beliau memimpin angkatan perang Aceh menyerbu Perak dan menaklukkan negeri itu, hal ini dilakukan karena Sultan melihat bahwa Sultan Perak Mansyur Syah tidak saja lemah menghadapi Portugis bahkan Sultan Perak meminta bantuan dan perlindungan kepada penjajah Portugis itu. Negeri Perak tidak dapat bertahan dari serangan Kerajaan Aceh Darussalam, bahkan Sultan dan keluarganya ditawan dan di bawah ke Aceh. Maka Kerajaan Perak men-

